
目黒区立第八中学校

学校だより NO.14

（通巻５８号）

平成２６年（2014）

１０月２９日（水）

『広がる歌声 つながる絆』

校長 飯野 博史

１０月２５日 土 学習発表会を開催しました 今年度の学習発表会のスローガンは 広（ ） 。 「

がる歌声 つながる絆」でした。

午前中の国語科「気になるあの人を探ろう 「ブックトーク 「八ヶ岳自然宿泊体験教室」 」

について 広島を訪ねて 英語科 スピーチ いずれも内容の濃い 充実した発表でし」「 」、 「 」、 、

た。Ｅ組のハンドベル、キーボード演奏に会場は水を打ったようにシーンとなりました。

Ｅ組の生徒たちが一生懸命演奏する姿に感動しました。

２年生の全体合唱「日本の歌メドレー」では、花、夏の思い出、赤とんぼ、冬げしき…

次々歌われる懐かしいメロディーに思わずウルウルときてしまいました。

メインの合唱コンクール、どの学級も一生懸命に歌う姿に感動しました。全ての学級に

金賞を与えたい、そんな合唱コンクールでした。演奏前の学級紹介から、どの学級も様々

な課題や困難を乗り越えて本番を迎えたことがうかがえました 「学級が一つにまとまろ。

う」と一生懸命に歌う姿に目頭が熱くなりました。賞よりも価値のあるものを生徒たちは

学び取ったような気がします。

午後は演劇部「夏休みの廃墟」から始まりました。迫真の演技に思わず劇に引き込まれ

ました。少ない部員数でしたが、有志生徒が照明や音響など快く手伝ってくれました。吹

奏楽部の演奏に会場は大いに盛り上がりました。１年生から３年生の部員がそろって演奏

する最後の舞台となりました。都コンクール銀賞の実力がうかがえました。

最後の演目は特別ゲスト「Childhood（ 」によるハンドフルートとピアチャイルドフッド）

。 、 、ノの演奏でした 世界でただ一人 ハンドフルートで３オクターブを自在に操れるそうで

ハンドフルートの澄み切った音色とピアノの温かなタッチが絶妙でした 「星に願いを」。

「翼をください」などの名曲に生徒たちは大喜びでした。

「本番も大事だが練習の過程を大切にしよう」という期待に生徒たちは見事に応えてく

れました。スローガン「広がる歌声 つながる絆」どおりの学習発表会となりました。

保護者・地域の方にもたくさんお出でいただきました。受付名簿で確認したところ約40

0名もの方が見学してくださいました ありがとうございました 学習発表会で学んだこと。 。

をこれからの学校生活にいかしていきます。今後とも、ご支援、ご協力よろしくお願いい

たします。

しらさぎ



◎保護者・地域の方の感想

・全体として落ち着いて発表を聞き鑑賞しているのがとても印象的でした。国語科の発

表ではよく調べ、得られた多くの情報をポイントを押さえて自分の言葉で簡潔にまと

めており、発表もはきはきと分かりやすかったです。ブックトークは本の紹介として

はしっかりしていましたが、なぜその本を読もうと思ったのか、どうしてそのテーマ

を設定したのか、掘り下げてあるとより良いと思いました 「広島を訪ねて 「自然宿。 」

泊体験教室」では写真を活用したり、クイズを出したり、発表に工夫しているのが良

かったです。英語科のスピーチではポイントをスライドで示し、内容をよく理解する

上でとても有効でした。非常に充実した、有意義な発表会でした。

・合唱コンクールは、どの学年も「他のクラスに負けないぞ」という思いが伝わってき

ました。みんなが一生懸命大きな声で歌っていました。勝敗の差は、強弱の付け方が

うまくできたクラスとできなかったクラスだと思いました。どのクラスも立派に歌い

上げ、大変感心しました。競い合う経験はとても大事なことだと思います。この中学

時代の思い出が次の成長につながっていくことを期待したいです。Childhoodさんの

演奏は本当に素晴らしかったです。子どもたちの心もつかみ、体育館がホールになっ

た感覚でした。普段の慌ただしい時間から解放され、子どもたちと鑑賞の時間をもつ

ことができました。ありがとうございました。

・午前中の合唱はどのクラスもよくまとまっていて、練習の成果がよく出ていました。

子どもたちは早起きが大変だったと思いますが、だんだん上手になってくるとやる気

が出てきて、今日の本番を迎えたことと思います。練習も思うようにうまくいかず、

困ったりしたこともいっぱいあったと思いますが、それぞれが良い経験になたのでは

。 、 。 、と思います ２年生の区連音 全日音での発表も楽しみにしています ２年生の歌に

日本の歌の良さを改めて感じました。３年生はさすがですね。指揮、伴奏、歌ともと

ても上手でした。午後の部の演劇部も分かりやすい内容で、おもしろかったです。吹

奏楽部の演奏も体育館にいる人たち全てが一体感をもって楽しむことができました。

八中生らしい盛り上がりで、とても良かったです。Childhoodのお二人も、とっても

。 。素敵な演奏でした 急なアンコールにも快く応えてくださってありがたく思いました

八中の行事はいつも学級全員を上げての盛り上がりとまとまりがあって、素晴らしい

と思います。

・Ｅ組の合奏がとても素晴らしかったです。とくにハンドベルを指揮者なしで演奏され

ていたことに驚き、感動しました。

・Ｅ組さんのハンドベルとても感動しました。難しいリズムで、全員息を合わせないと

曲にはなりません。たくさん練習したんだなあと思わせる素晴らしい出来でした。


